



Durante las sesiones del Grupo Temporal de Trabajo en la semana que concluyó, se hizo énfasis en la búsqueda de alternativas locales y la colaboración interinstitucional para arrancar un pedazo a cada problema, con el objetivo de mejorar la calidad de los servicios a la población en el contexto económico y energético desfavorable que vive el país.

Cada sesión de trabajo inicia con la información sobre la contingencia energética que enfrenta la provincia, al respecto las autoridades del Partido y el Gobierno llaman a dar respuesta a las averías que pueden ocurrir en las líneas, para evitar mayores afectaciones que las programadas.

Entre los temas que son objeto de análisis diario está el referido a la distribución de agua con pipas para completar lo planificado, y el uso de medios de generación de emergencia para mantener la vitalidad del servicio, aún cuando algunos sectores hidrométricos requieran de protección por la red nacional para recibir el líquido.

Otras decisiones se adoptan como el traslado de grupos electrógenos a municipios del Plan Turquino: Guamá y Tercer Frente, para mantener energizadas entidades sensibles de la economía y servicios vitales; también se toman medidas para la producción de pan y se

actualiza la distribución.

Se conoció que el molino Frank País García de la Unidad Empresarial de Base Cereales Santiago, funciona con estabilidad y hasta allá llegaron los miembros del Comité Central del Partido José Ramón Monteagudo Ruiz y Beatriz Johnson Urrutia, quienes además, presiden el Grupo Temporal de Trabajo.

Igualmente se buscan alternativas para disponer de más medios de transporte y paliar las necesidades de la población, el transporte de carga, la recogida de desechos, el traslado de alimentos desde los polos agrícolas productivos hacia la ciudad, para lo que se cuenta con apoyo del país y colaboración interinstitucional.



En constante monitoreo y análisis está la campaña antivectorial, con especial énfasis en los municipios en transmisión de dengue (Contramaestre y Mella), aunque no se dejan de evaluar exhaustivamente las labores de saneamiento, el trabajo focal familiar e institucional en Palma Soriano y Santiago de Cuba; al respecto Monteagudo Ruiz convocó a hacer un uso eficiente de los recursos que pone el país en manos de Salud Pública. Justamente sobre Contramaestre, la Dirección Provincial de Higiene y Epidemiología informó este viernes que han comenzado a disminuir los riesgos, y hay un trabajo sostenido y con calidad por lo que se espera que se comiencen a ver los resultados en los próximos días; también comunicó que Palma Soriano, Songo-La Maya y Mella incrementan los riesgos.

La situación energética motivó el reinicio de las reuniones de los dirigentes administrativos y los cuadros del Partido con la población en los barrios, con el objetivo de actualizarla y escuchar las necesidades y criterios que pudieran ayudar a tomar decisiones más acertadas.

En una de sus intervenciones Monteagudo Ruiz expresó: “Las respuestas a los problemas

## Encontrar alternativas ante las contingencias

Publicado: Sábado, 20 Agosto 2022 09:59

Visto: 230

---

puntuales se dan en cada territorio, hay que buscar opciones, ser combativos para dar solución a las necesidades del pueblo. La vigilancia popular revolucionaria debe ser constante, así como la información a la población para que nada nos sorprenda”.

Como parte del quehacer del Grupo Temporal de Trabajo, Monteagudo Ruiz y Johnson Urrutia, recorrieron varias entidades económicas decisivas para la provincia.

[Fuente: Periódico Sierra Maestra](#)